



INSTITUTO ECUATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Boletín de Prensa:

Portoviejo, 27 de febrero de 2015

Hospital IESS Portoviejo

Rendición de Cuentas Autoridades Hospital IESS Portoviejo

El viernes 27 de febrero del presente a las 10:00 am en las instalaciones del auditorio del Hospital del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social de Portoviejo la directora administrativa Licenciada Marcia Barberan y director médico Doctor Jorge Zaldua , efectuaron su acto de rendición de cuentas del periodo 2014, ha dicho evento publico asistieron invitados , funcionarios y usuarios quienes pudieron conocer de cerca los alcances y logros de esta administración , en este acto de participación ciudadana se expuso el informe de la gestión mediante una presentación lúdica y los participantes pudieron interactuar con la ronda de preguntas y respuestas.

Las autoridades de la unidad médica cumplieron así con lo que dicta la Ley de Participación Ciudadana y Control Social, con este proceso se responde a la ciudadanía sobre el manejo de lo público y sus resultados.

Dentro de el informe de su gestión se destaco la compra de equipos como tomógrafo, mamografo rayos x y monitores , así como la atención de farmacia las 24 horas, las autoridades hicieron énfasis además en el equipamiento de primera del área renovada de oftalmología y la contratación de nuevos especialistas para cubrir la alta demanda de los afiliados .